



www.mg.co.id

Chiellini Pastikan Tetap di Juve

TURIN (IM) - Giorgio Chiellini menepis berbagai rumor tentang dirinya. Ia memastikan bakal tetap di Juventus. Ia segera kembali ke kota Turin untuk memperpanjang kontraknya bersama Si Nyonnya Tua.

Chiellini memang berstatus bebas transfer usai kontrak bersama Juventus habis akhir Juni lalu. Bek 37 tahun tersebut saat ini tengah berlibur di kampung halamannya Livorno usai membawa Italia menjuarai Piala Eropa 2020.

Ia menegaskan komitmen untuk terus bersama klub kota Turin itu. "Saya perlu beberapa hari lagi untuk beristirahat dan pulih dari segala kecacauan di bulan lalu. Namun, pada hari Senin saya akan berada di Turin dan senang untuk memulai lagi," kata Chiellini dikutip dari Football Italia.

Chiellini memberikan alasan memperpanjang kontrak karena dirinya masih sangat haus gelar. Trofi Piala Eropa 2020 yang diraih bersama Italia belum membuat Chiellini puas akan torchan dalam kari-

ernya. Chiellini bakal memulai musim ini dengan sedikit berbeda di Juventus, karena tak lagi melalui Serie A dengan status juara bertahan.

Sebelumnya, Bianconeri selalu menyongsong musim dengan predikat juara bertahan usai meraih Scudetto sembilan musim beruntun dari 2011. Pada musim lalu, Juventus harus merelakan gelar jatuh ke tangan Inter Milan.

Juventus bahkan harus rela finis di peringkat keempat. Hal tersebut pulalah yang membuat Andrea Pirlo dipecat dari kursi pelatih dan kini posisi juru taktik Juventus kembali dipercayakan kepada Massimiliano Allegri.

"Saya tidak berpikir Anda bahkan bisa bermimpi mengangkat trofi sebagai kapten tim nasional Anda. Anda cukup senang hanya bermain sepak bola di kota Anda, tetapi di sini kami bahkan melampaui impian terbesar. Saya ingin mengangkat lebih banyak trofi, karena itu membuat Anda lebih lapar untuk meraihnya lagi dan mengenakan jersey Juventus tanpa simbol scudetto di dada merupakan motivasi ekstra," kata Chiellini.

Chiellini memberikan alasan memperpanjang kontrak karena dirinya masih sangat haus gelar. Trofi Piala Eropa 2020 yang diraih bersama Italia belum membuat Chiellini puas akan torchan dalam kari-

tan-ovit
GIORGIO CHIellini
Pemain Juventus

Araujo Mengaku Makin Matang

BARCELONA (IM) - Ronald Araujo sempat kesulitan memperlihatkan kebolehan di Barcelona karena masalah cedera. Bek asal Uruguay itu kini mengaku sudah matang.

Ia merapat ke Barcelona pada Agustus 2018 setelah ditebus dari Boston River. Kedatangannya ke Camp Nou tidak langsung masuk skuad utama, melainkan lebih dulu bertugas di Barcelona B.

Pemain berusia 22 tahun itu baru benar-benar tampil di tim utama pada musim 2020/2021. Namun, perjalanan di tim senior tidak mudah karena mengalami cedera otot pada Oktober 2020 dan pergelangan kaki pada Februari 2021.

"Saya pikir itu adalah musim yang hebat. Saya bersama tim utama. Saya memainkan banyak pertandingan dan saya sangat senang untuk musim yang saya lakukan. Saya juga mengalami cedera. Ini adalah proses pembelajaran," kata Araujo kepada media resmi Barcelona.

Secara total Araujo tampil 33 kali untuk Barcelona di musim 2020/2021. Sebagai seorang bek, dia mengemas dua gol dan satu assist.

"Saya menambahkan banyak pengalaman dan saya pikir untuk musim ini saya lebih dewasa. Semoga, hal-hal besar akan datang. Saya belajar (melalui) bermain dan itu sangat penting secara

mental. Saya belajar banyak. Tahun ini saya merasa sedikit lebih berpengalaman dalam segala hal," kata Araujo.

Araujo bergabung ke skuad Uruguay di Copa America 2021. Dia sama sekali gagal tampil karena sempat mengalami cedera dalam latihan di tengah berlangsungnya turnamen.

"Saya sempat beberapa waktu menjalani istirahat agar mental dan fisik selalu baik. Saya telah mempersiapkan banyak hal, terutama karena cedera yang saya alami tahun lalu. Saya bekerja keras untuk itu, mencoba menjalani musim yang hebat dan menghindari jenis cedera itu," kata Araujo.

Musim depan, Araujo dituntut memberikan yang terbaik bagi Barca, seiring dengan tekad besar Tim Katalan untuk kembali menjadi tim yang disegani di Eropa.

ovdp
RONALD ARAUJO
Pemain Barcelona



TAKEFUSA KUBO
Pemain Jepang

Jepang Siap Hadapi Selandia Baru

Takefusa Kubo menyebut timnya tidak saja menginginkan hasil akhir yang diraih, tapi juga permainan atraktif.

TOKYO (IM) - Jepang sebagai runner-up di bawah Korea Selatan. Itu setelah mereka takluk 2-3 dari Honduras, dan terakhir menang dengan Rumania.

Di lini belakang, Jepang begitu solid. Benteng pertahanan Jepang, yang dikomandoi Maya Yoshida, baru kebobolan 1 gol dan ada 2 clean sheet yang ditorehkan. "Kami sudah melewati satu rintangan dan sekarang kami menuju rintangan berikutnya. Tapi, saat inilah pertempuran sebenarnya dimulai," kata Yoshida seperti dikabarkan oleh situs Olimpiade.

Potensi kejutan patut diwaspadai oleh Yoshida. Dia juga mengungkap kekuatan tim asuhan Danny Hay, striker senior Chris Wood menjadi ancaman utamanya. Striker 29 tahun itu memang andalan klub Ingres Burnley. Sudah mencetak 2 gol di Olimpiade Tokyo 2020.

"Mereka merupakan tim yang solid. Termasuk tiga pemain senior mereka, mereka mempunyai kualitas. Kendala menghadapi mereka adalah kekuatan mereka dan mereka bermain memaksimalkan itu. Tapi, kalau kami bermain dengan gaya bermain kami, kami seharusnya bisa mengatasi mereka," kata kapten Timnas Jepang itu.

Takefusa Kubo tetap diandalkan Jepang, tentu saja bersama Hiroki Sakai, Koji Miyoshi dan Daizen Maeda. Jelang laga nanti, Kubo menyebut timnya tidak saja menginginkan hasil akhir yang diraih, tapi juga permainan atraktif.

"Dalam setiap pertandingan sejauh ini, kami telah melakukan apa yang harus kami kerjakan dan bisa melakukan penyesuaian yang kami butuhkan. Kini kami menghadapi Selandia Baru, kami harus tampil atraktif untuk menang," ujarnya.

Sementara di pihak lawan, Chris Wood memastikan timnya akan tampil semangat juang yang tinggi. "Kami akan memperlihatkan kemampuan kami di laga nanti. Jepang sudah memperlihatkan kehebatan mereka sejauh ini. Tapi kami akan membuat laga jadi lain, karena kami ingin terus

melaju ke babak semifinal," ujar Wood di situs olimpiade.

Sebagaimana diketahui, seluruh laga perempatfinal akan dihelat pada Sabtu (31/7) di empat kota berbeda, yakni Rifu, Kashima, Saitama dan Yokohama. Selain duel Jepang kontra Selandia Baru, masih ada tiga laga seru lainnya yakni Spanyol kontra Pantai Gading, Brasil melawan Mesir dan Korea Selatan menghadapi Meksiko.

Laga Spanyol kontra Pantai Gading berlangsung di Miyagi Stadium, Rifu. Spanyol lolos sebagai juara Grup C. Sementara itu, Pantai Gading merupakan runner-up Grup D.

Di penyisihan grup, Spanyol mengawali langkah dengan kurang meyakinkan. Mereka ditahan Mesir 0-0. Spanyol kemudian menang di pertandingan kedua, menekuk Australia 1-0 melalui gol tunggal Mikel Oyarzabal. Setelah itu, satu gol Mikel Merino memberi Spanyol hasil imbang 1-1 kontra Argentina, tapi itu sudah cukup untuk meloloskan mereka sebagai juara grup dengan didampingi Mesir sebagai runner-up.

Di lain pihak, Pantai Gading mengawali langkah dengan gemilang. Gol kemenangan Franck Kessie membawa Pantai Gading

menaklukkan Arab Saudi 2-1. Sesudah itu, Pantai Gading menahan juara bertahan Brasil 0-0. Di laga terakhir, Pantai Gading bermain 1-1 dengan Jerman, dan itu meloloskan mereka bersama Brasil ke perempat final.

Duel Brasil kontra Mesir dihelat di Stadion Saitama. Brasil lolos ke perempat final setelah mampu keluar sebagai juara Grup D dengan raihan 7 poin. Sepanjang fase grup Selecao tidak pernah kalah, dengan catatan 2 kemenangan dan 1 hasil seri.

Mesir merupakan runner up grup C. Tim berjudul The Pharaohs itu sebenarnya meraih total poin sama dengan Argentina, yakni 3 angka. Namun, Mesir unggul selisih gol atas Tim Tango dan membuat mereka memastikan 1 tiket ke 8 besar.

Sedangkan laga Korea Selatan (Korsel) kontra Meksiko berlangsung di International Stadium Yokohama. Baik Korsel dan Meksiko sama-sama sudah merasakan dua kemenangan dan satu menelan kekalahan di grup masing-masing. Bedanya dengan dua kemenangan dan satu kekalahan di grup masing-masing, Korsel sanggup menjadi juara Grup B, sementara Meksiko hanya bisa menjadi runner-up di Grup A. ovit

Ganda Putra Gagal Dapatkan Emas

TOKYO (IM) - Harapan kontingen Indonesia untuk mendapatkan medali emas dari ganda putra bulutangkis Olimpiade Tokyo akhirnya sirna, menyusul kekalahan ganda veteran Mohammad Ahsan/Hendra Setiawan di babak semifinal.

Berlaga di Musashino Forest Sports Plaza, Jumat (30/7) sore WIB, The Daddies harus mengakui kecepatan dan ketangguhan pasangan Lee Yang/Wang Chi-Lin dari Taiwan.

Gim pertama milik Lee Yang/Wang Chi-Lin dengan keunggulan 21-11. Mereka kembali unggul 21-10 di gim kedua. Gim pertama dimulai, Hendra/Ahsan memulai dengan nyaman memimpin 3-0. Permainan cepat dari pasangan Taiwan mengejar dua poin.

Lee Yang/Wang Chi-Lin terus menempel, tapi smash keras Ahsan menjaga jarak 5-3. Namun Akibat kesalahan dua pemain senior ini, pasangan Taiwan menyamakan skor 5-5.

Lee Yang/Wang Chi-Lin mampu menyialip kem-

bali lewat permainan cepat 8-6 untuk mereka. Interval pertama ditutup milik Lee Yang/Wang Chi-Lin dengan skor 11-8. Lee Yang/Wang Chi-Lin dan menutup laga dengan skor 21-11.

Di gim kedua, Hendra/Ahsan lebih sabar. Poin masih ketat 2-2 di awal. The Daddies coba menempel, tapi Lee Yang/Wang Chi-Lin menjaga jarak dengan keunggulan 8-5. Pukulan kombinasi pasangan Taiwan cukup merepotkan dan mereka berani bermain menekan.

Kembali, Lee Yang/Wang Chi-Lin menutup interval di gim kedua dengan keunggulan 11-6. Selapasnya, mereka masih nyaman memimpin dengan smash tepat hingga laga berakhir dengan skor 21-10.

"Mereka mainnya bagus dan cepat. Kami sudah berusaha, tetapi mereka lebih baik. Kami tentu menyesal tidak dapat menyumbangkan emas dari ganda putra," kata Hendra, yang diiyakan oleh Ahsan.

Kini, The Daddies cuma berpeluang bawa pulang medali perunggu. ovit

MOHAMMAD AHsan/HENDRA SETIAWAN
Pebulutangkis Indonesia

Mbappe Redakan Isu ke Madrid

PARIS (IM) - Kylian Mbappe meredakan isu transfer ke Real Madrid. Dia menegaskan tekadnya untuk menjuarai Liga Champions bersama Paris Saint-Germain (PSG).

Mbappe dirumorkan sudah tak betah memperkuat PSG. Dia masih belum mau memperpanjang kontrak yang masih menyisakan satu musim lagi.

Dengan situasi itu, El Real kemudian dikabarkan mendekati Mbappe. Tim asal Ibu Kota Spanyol itu harus menyiapkan uang sebesar 180 juta euro untuk mendatangkan bintang Timnas Prancis itu.

"Mimpi terbesar saya adalah untuk menjuarai Liga Champions bersama PSG. Itu akan menjadi suatu hal yang luar biasa. Saya tidak memikirkan apa-apa selain mimpi besar saya itu," kata Mbappe seperti dikabarkan oleh Sport.

Mbappe sudah membela Les Parisiens sejak musim 2017/2018. Dia sudah melakoni pertandingan sebanyak 171 kali untuk tim kota Paris itu dan menyumbang

132 gol.

Sementara dari sisi trofi, Mbappe sudah membukukan sebanyak 9 trofi. Semua trofi itu digapai di ajang domestik. Prestasi terbaik Mbappe bersama PSG di Liga Champions saat menjejak ke final pada musim 2019/2020.

Kala itu, PSG cuma menjadi runner-up usai menelan kekalahan 0-1 dari Bayern Munich di babak final yang berlangsung di Estadio da Luz, Lisbon Portugal. Kingsley Coman yang menjadi penentu kekalahan PSG saat itu.

Saat ini PSG terus melakukan pembebanan, termasuk mendatangkan Sergio Ramos

dari Real Madrid dan kiper Gianluigi Donnarumma dari AC Milan. ovdp

KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jln. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpdl@grcboard.net.id

dari Real Madrid dan kiper Gianluigi Donnarumma dari AC Milan. ovdp

KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG